

Sportverein will Namen ändern

Krainhagen/Röhrkasten. Am Donnerstag, 12. Februar, treffen sich die Mitglieder des SC Krainhagen-Röhrkasten um 19 Uhr in den Bürgerstuben zur Jahresversammlung. Der Vorsitzende Ulrich Hase wird über die Arbeit des Vereins im Vorjahr berichten. Der Vorstand will seinen Mitglieder vorschlagen, den Namen des Vereins in „Sportverein 45 e.V. Krainhagen-Röhrkasten“ zu ändern. Erörtert werden soll auch der Raumbedarf für die sportliche Arbeit. Es geht außerdem um den Aufbau einer neuen Herrenmannschaft im Fußball. sig

Ferienfreizeit auf Norderney

Obernkirchen. Der Kneipp-Verein Obernkirchen bietet zum ersten Mal in seiner Geschichte für Kinder und Jugendliche vom 26. Juni bis zum 3. August eine Ferienfreizeit in einer Jugendherberge auf Norderney an. Alle, die Lust und Zeit haben, eine tolle Woche zu erleben, sollten sich bei Heike Radecke unter der Telefonnummer (0 57 21) 20 79 melden. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. r

Versammlung mit Imbiss

Obernkirchen. Die Mitglieder des Obst- und Gartenbauvereins Obernkirchen treffen sich am Dienstag, 17. Februar, um 18 Uhr zur diesjährigen Generalversammlung im Vereinslokal „Rhodos“. Die Versammlung beginnt mit einem gemeinsamen Imbiss. r

OBERNKIRCHEN

Heute

Seniorenkatclub: Treffen in der Begegnungsstätte
Eilsener Straße, 13 bis
18 Uhr.

Wegweiser

Berg- und Stadtmuseum: 15 bis 18
Uhr.